
Pièces 5 Pièces

Superficie 145 m²

Référence W-02W42V

Prix 966 000 €

Cricqueboeuf
Maison à vendre (14113)
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Engel & Völkers deauville présente à la vente cette charmante maison normande de

143m²  avec  vue  mer.  Sur  un  terrain  d'environ  8200m²,  elle  se  compose  comme

suit :en rez-de-chaussé : un spacieux séjour avec vue mer, cheminé et accès à la

terrasse,une cuisine fonctionnelle, une arrière-cuisine, une chambre avec accès à la

terrasse,  une  salle  de  douche,  des  toilettes,  une  terrasse  orienté  sud.  À  l'étage  :

trois chambres offrant une vue mer, dont une avec balcon, une chambre avec un

accès  indépendant  en  mezzanine,  une  salle  de  bains  avec  douche.  Un  sous-sol

total complète cet ensemble, offrant un ...

Engel & Völkers Deauville presents for sale this charming Norman house with a sea

view. Situated on approximately 8,200 sqm of land, the property is  composed as

follows:On the ground floor :A spacious living room with a sea view, fireplace, and

access  to  the  terrace,  a  functional  kitchen,  a  pantry,  a  bedroom  with  terrace

access,  a  shower  room,  a  toilet,  a  south-facing  terraceOn  the  first  floor  :Three

bedrooms  with  sea  views,  one  with  a  balcony,  a  bedroom  with  an  independent

mezzanine  access,  a  bathroom  with  a  shower,  a  full  basement  completes  this

ensemble, offering a garage for 2 to 3 cars ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
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